



## Projet de liaison 3ème-2nde : "L'influence des réseaux sociaux"

publié le 27/05/2025

Depuis le début de l'année scolaire, la classe de 3°A travaille sur un projet transdisciplinaire sur le thème des réseaux sociaux. Ils ont lu en français avec Mme Viroulaud, 3 livres sur ce thème : le roman *Les enfants sont rois* de Delphine de Vigan, la BD *#Nouveau contact* de Duhamel et le documentaire *Algorithmes, bientôt maîtres du monde* de Aurélie Jean.

Puis plusieurs séances au CDI afin de travailler sur des ressources sur différents thèmes : l'influence et les dérives des réseaux sociaux, les dangers de la télé-réalité, les rumeurs et les complots véhiculés via les réseaux... puis la rédaction de saynètes par binômes encadrés par Mr Poitevineau et Mme Avundo.

Le même travail était réalisé avec des collègues du lycée de Bourcefranc avec une classe de seconde L'après-midi du jeudi 22 mai était le jour J pour les élèves qui devaient présenter et jouer leurs saynètes devant un jury composé de deux professeurs (1 du collège et 1 du lycée).

Trois jurys étaient constitués pour une première sélection de 2 binômes d'élèves, un pour le collège et un pour le lycée.

Un retour pour une réunion plénière dans la salle de conférence du lycée où les 6 groupes finalistes ont rejoués devant les 2 classes réunies.

Un moment de convivialité autour d'un goûter - merci à notre chef cuisinier Ivan - pendant la délibération.

C'est finalement Tanaé et Maëlys qui sont les grandes gagnantes pour la classe de 3°A et qui sont reparties avec des petits lots et bons d'achats.

Bravo à tous les collégiens et lycéens pour leur investissement dans ce projet !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.